

CORAZÓN DE POETA

Otros



Ma Gloria Carreón Zapata
"magloriac"

Creación: 2013-04-12 09:36:21
Modificación: 2013-04-12 09:39:30
Estado: Prescritura

Este corazón romántico no se cansa de vocearle al mundo cuanto te ama, quise apresararlo pero se ha fugado por el pensamiento, le he tendido trampas, le he tirado anzuelos; quise encadenarlo pero hasta la sogá revienta. Y en las primaveras de cálidas auroras se disfraza de melodiosas notas, le canta al jilguero y hasta del amapola liba su corola.

Corazón sensible, enamorado y tierno que le transcribe poesía al viento. En las noches de luna llena inspirado sale en busca de tu amor. Escudriña en la profundidad del verde prado, en lo vasto de la esencia de las rosas, en el despeñadero del manantial y ha ascendido hasta el mismo cielo, que de lejos le guiñe con mil estrellas. Apasionado y loco, seductor, amante trovador, como todo corazón de poeta.

Autora: Ma Gloria Carreón Zapata.



<https://enalgunlugar.net>
Por Alejandro Omar López Pérez